

## **Junges 1b Team ohne Punktgewinn in Dalaas**

2013-04-07 21:36

Wenig zu lachen gab es dieses Wochenende für unser 1b Team. Mit nur drei von 14 Spieler, die älter als Jahrgang 1992 sind, schenkte Georg Tscheliesnig gezwungenermaßen einer sehr jungen Truppe sein Vertrauen gegen den FC Klostertal. So war auch der schnelle 0:2 Rückstand nur schwer wegzustecken. Julian Ritter gelang zweimal der Anschlusstreffer, und auch Lukas Weithas konnte es mit seinem Tor zum 3:4 in der 85. Minute noch einmal spannend machen. Dennoch waren vier Gegentore unterm Strich zuviel, um schlussendlich einen Punkt aus Dalaas nach Höchst zu entführen.